
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Compte-rendu d’audience du 18 septembre 2017 
 
Suite à la publication des comptes du premier semestre 2017 et des résultats positifs, l’UNSA-Ferroviaire 
a fait une demande d’audience à l’Entreprise concernant les salaires et les impacts prévisibles de la CSG 
au 1ER janvier 2018, tant pour les actifs que pour les retraités.  
 
Comme nous le présagions et ce, malgré notre insistance, l’Entreprise a campé sur ses positions nous 
expliquant que les résultats restaient fragiles et qu’elle n’était pas en mesure de répondre à notre 
demande. 
 
Aucune augmentation générale ne sera accordée ! 
 
Concernant l’impact de l’augmentation de la CSG sur les salaires de l’ensemble des salariés de l’Entreprise 
et sur les retraités, nous avons demandé quelles mesures seraient prises pour compenser la diminution 
du pouvoir d’achat ; l’Entreprise se dédouane sur la Tutelle (le Gouvernement), ce qui la décharge de 
toute responsabilité. 
 
Fin de non-recevoir sur cette audience ! 

 
L’UNSA-Ferroviaire n’en restera pas là ! 

Des demandes d’audiences seront demandées à échéances régulières pour 
maintenir la pression sur les impacts de la CSG ! 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


